

ABSTRAK

Kasmiati, 2018. *Peran Guru Dalam Membentuk Karakter Siswa Kelas XI IPS di UPT SMA Negeri 6 Sinjai*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Sosiologi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Skripsi: Erwin Akib dan Muhammad Akhir.

Disiplin berarti tertib, taat, latihan membentuk karakter moral. Oleh karena itu disiplin merupakan suatu masalah penting. Tanpa adanya kesadaran akan keharusan melaksanakan aturan yang sudah ditentukan sebelumnya maka pengajaran tidak mungkin mencapai target yang maksimal. Dalam kaitan ini maka dibutuhkan peran guru untuk menjadi teladan kepada siswanya tentang nilai yang baik dan kurang baik sehingga mampu membentuk karakter siswa yang kuat.

Tujuan dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan peran guru dalam membentuk karakter siswa di UPT SMA Negeri 6 Sinjai, (2) Untuk mendeskripsikan faktor pendukung dan penghambat guru dalam membentuk karakter siswa di UPT SMA Negeri 6 Sinjai.

Untuk mencapai tujuan di atas, peneliti menggunakan pendekatan penelitian kualitatif. Dengan jenis penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data: teknik observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, (1) peran guru dalam membentuk karakter siswa di UPT SMA Negeri 6 Sinjai adalah ketepatan guru saat datang ke sekolah, tutur kata dan bahasa yang baik dan sopan, cara berpakaian guru sesuai dengan jadwal dan ketentuan yang berlaku serta selalu bersalaman dengan sesama guru, (2) faktor pendukung guru dalam membentuk karakter siswa di UPT SMA Negeri 6 Sinjai antara lain adanya kontrol dari kepala sekolah secara langsung baik dengan terlibat langsung maupun melalui evaluasi rutin, adanya peran aktif dari dewan guru, adanya peran aktif dari orang tua siswa, kesadaran para siswa, dan adanya kekompakan antara kepala sekolah dan para guru. Adapun faktor penghambatnya adalah pengaruh lingkungan keluarga yang kurang bisa membagi waktu dengan baik karena kesibukan pekerjaan dan pengaruh lingkungan masyarakat yang kurang baik.

Kata kunci: *Peran guru, Karakter Siswa, Kedisiplinan*